



## **Ouverture officielle de la saison 2024/2025 du marché mensuel de Dudelange**

**- 2 mai 2024 -**

Le marché de Dudelange est une institution !

En témoigne l'extrait de la séance du conseil communal du 19 mai 1884, qui demande à « l'autorité supérieure de bien vouloir accorder à la Commune de Dudelange l'autorisation de créer un marché hebdomadaire tous les mardis ». En 1922, également lors d'une séance du conseil communal, il fut décidé de fixer le jour du marché au jeudi, comme il l'est encore aujourd'hui. Ainsi, depuis 140 ans (presque jour pour jour !), les habitant·es de Dudelange peuvent venir s'approvisionner chaque semaine au marché sur la place de l'Hôtel de Ville.

Le marché mensuel, dont nous célébrons aujourd'hui l'ouverture officielle de la saison 2024/2025, est venu se greffer à cette tradition quelque temps plus tard. Ici se rassemblent chaque mois une vingtaine de stands qui viennent compléter ceux du marché hebdomadaire. Le marché mensuel, qui se déploie dans toute sa diversité aujourd'hui chaque premier jeudi du mois sur la place Jean Fohrmann, plonge les visiteurs·ses dans l'ambiance des marchés du sud avec leur atmosphère chaleureuse et haute en couleurs.

Les marchandises proposées sont essentiellement des vêtements pour dames, hommes et enfants, mais on y retrouve également de la maroquinerie, de l'artisanat, des minéraux et des bijoux. Plusieurs stands proposent aussi des articles ménagers ou de cuisine, en bois ou en silicone. Si quelques-uns d'entre eux viennent de France ou d'Allemagne, la plupart sont issus du sud du pays, soulignant la valeur locale de ce marché traditionnel.

Les marchés hebdomadaire et mensuel se complètent idéalement : les stands du marché traditionnel hebdomadaire offrent chaque jeudi à la population dudelangeoise et des alentours tout ce qu'il y a de plus frais et, le plus souvent, de plus local : des fruits et légumes aux fleurs en passant par la viande, les charcuteries, le poisson, les spécialités grecques, les condiments et autres herbes aromatiques, les plats faits maison ou encore les pâtes artisanales. Ce marché traditionnel s'est entre temps bâti une solide renommée dans tout le pays tant pour son ambiance comme pour sa qualité et sa diversité.

*Le collège des bourgmestre et échevin·es*

*Dan Biancalana, bourgmestre*

*Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin·es*